

Fecha: 28/03/2025 Audiencia: 19.500 Sección: ACTUALIDAD \$524,169 Tirada: 6.500 Frecuencia: DIARIO Vpe pág:

\$1.221.600 Difusión: 6.500 Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación: 42,91%



Pág: 13

CIENTOS DE ESTUDIANTES SE SUMARON A LAS ACTIVIDADES DE BIENVENIDA EN SANTO TOMÁS LA SERENA

Vpe:

Desde finales de febrero y durante todo el mes de marzo desde la casa de estudios se generaron instancias de esparcimiento y aprendizaje para los tomasinos.

Con la inducción de los nuevos estudiantes durante las semanas IVU-CERO y distintas actividades para todos los tomasinos, actividades para todos los tomasinos, Santo Tomás inició su año académico en La Serena, año que viene a reafirmar el buen trabajo hecho por la institución durante el 2024 que le permitió acreditarse a nivel de Excelencia en su Centro de Formación Técnica y el cual espera replicar en el 2025 en sus procesos de acreditación de Universidad e Instituto Profesional.

Con la incorporación de más de dos mil nuevos estudiantes a las instituciones Santo Tomás de La Serena comenzó el año académico 2025, por ello durante el mes de marzo se prepararon una serie de actividades que les permitieran a los nuevos estudiantes conocer más sobre la institución, así como generar instancias de esparcimiento.

Uno de estos eventos fue la "Bienvenida tomasina", la cual organizada desde la Dirección de Asuntos Estudiantiles DAE, permitió a los estudiantes compartir a través de juegos y concursos en los accesos centrales de los edificios de Libertad y Ruta 5 Norte. "Para nosotros como Dirección de Asuntos Estudiantiles siempre es un desafío y una oportunidad





el poder realizar actividad de vida estudiantil que generen impacto en nuestros estudiantes y que tengan una buena convocatoria como fue en este caso, donde además incorporamos emprendedores tomasinos y una serie de juegos lúdicos, palomitas, algodones de otras sorpresas, convocando a cerca de 1500 estudiantes de ambos edificios de las jornadas diurna y vespertina", destacó María Gabriela Palma, directora de DAE.

Además de estos eventos, Santo Tomás destaca por un sello social, el cual año a año llega a distintas comunas con



los Trabajos Voluntarios de verano e invierno, a lo que se suma el Mechoneo Solidario que se desarrollará en el mes de abril, según detalló la directora de DAE. "**Próximamente** comenzamos con nuestras obras de sello social, vamos a realizar el Mechoneo Solidario en Fundación Las Rosas para apoyar al adulto mayor, por lo que ya estamos convocando a nuestros tomasinos para el 16 de abril, generando campañas también de recolección de pañales para adultos entre nuestros tomasinos, ya que es algo que se requiere siempre desde la Fundación".